



Interzoo Daily

Official Trade Fair Journal

Issue 2
25 May 2022



Pets make us happy

Society recognises the relevance of pets and it's a subject that's repeatedly popular with the media too. Consequently, it was no surprise that lots of journalists and members of the press flocked to yesterday's Interzoo press conference.

Norbert Holthenrich, president of the German Pet Trade & Industry Association (ZZF), explained how important pets are for people's wellbeing and resilience. He quoted a US study by Dr Jennifer Curran-McCulloch to prove the point: "In a survey of cat and dog owners during the Covid-19 pandemic, she found that animals served as companions

during the lockdowns and really helped to decrease depression, anxiety, isolation and loneliness." And he went on to say that the pandemic wasn't the only time pets provided consolation and stability. "The images of refugees fleeing from the conflict in Ukraine with their children in their arms while carrying their pets also prove that animals have become family members, and not just in Germany," commented Holthenrich.

Georg Müller, chairman of the Industrial Association of Pet Care Producers (IVH), also sensed that the focus had shifted from the

continued on page 2

Heimtiere machen glücklich

Heimtierhaltung ist ein gesellschaftlich relevantes Thema, das die Medien immer gerne aufgreifen. Das zeigte sich auch auf der gestrigen Interzoo-Pressekonferenz, zu der zahlreiche Journalisten und Medienvertreter kamen.

Norbert Holthenrich, Präsident des Zentralverbands Zoologischer Fachbetriebe (ZZF), schilderte, wie wichtig Heimtiere für das Wohlbefinden und die Resilienz der Menschen sind. Dazu zog er eine US-Studie von Dr. Jennifer Curran-McCulloch heran. „Sie hat während der Corona-Pan-

demie in einer Umfrage unter Katzen- und Hundehaltern herausgefunden, dass Begleittiere während des Lockdowns entscheidend dazu beigetragen haben, Depressionen, Ängste, Isolation und Einsamkeit zu verringern“, sagte Holthenrich. Und nicht nur während Corona gaben Heimtiere Trost und Stabilität. „Die Bilder der Flüchtenden aus dem Kriegsgebiet der Ukraine, die ihre Kinder im Arm halten und gleichzeitig ihre Heimtiere mit sich führen, belegen ebenfalls, dass Tiere nicht nur in

weiter auf Seite 2





ler hieran beteiligen. Das enge Band zwischen Mensch und Heimtier zeigt sich hier einmal mehr besonders eindrücklich und berührend.“

Auf den immer bedeutender werdenden Trend „Nachhaltigkeit“ wies Dr. Rowena Arzt, Bereichsleitung Messen Wirtschaftsgemeinschaft Zoologischer Fachbetriebe, hin.

„Die Forschungsergebnisse unserer diesjährigen Nachhaltigkeitsstudie zeigen deutlich, wie wichtig es ist, Informationen zum Thema Nachhaltigkeit für alle in der Branche zur Verfügung zu stellen und über den Fortschritt der Branche sowie den einzelner Akteure zu berichten.“ Lesen Sie hierzu auch unseren Bericht auf Seite 4. Um den Presse-

vertretern die Vielfalt und Innovationsfreude der Branche näherzubringen, startete anschließend ein Rundgang zu den Ausstellern Oase, Wagner's Pet Products Group, Import-Export Peter Hoch, Vafo, Hunter, Juwel Aquaristik, Dohse

Die Firmen der Heimtierbranche lassen sich immer wieder etwas Neues einfallen - das Medieninteresse daran ist groß.

Aquaristik und Sure Petcare - nur ein kleiner Ausschnitt aus der riesigen Bandbreite des Ausstellerspektrums.

Interzoo's now open for business

Thomas Preutenborbeck (left to right), member of NürnbergMesse's management board, ZZF president Norbert Holthenrich, WZF and ZZF CEO Gordon Bonnet, Dr Rowena Arzt, head of WZF's trade fair division, Professor Roland Fleck and Peter Ottmann (both CEOs of the Nürnberg-Messe Group) officially opened Interzoo 2022 by the traditional cutting of a ribbon. The industry's had to wait a long time to see products up close and personal, talk to colleagues in their field, or debate on current issues. The many visitors who poured into the trade fair on 24 May at 9 o'clock on the dot showed just how highly anticipated the event was.



**Jetzt geht es los:
begreifen, austauschen und fachsimpeln**

Mit dem traditionellen Zerschneiden des Bandes haben Thomas Preutenborbeck (von links), Mitglied der Geschäftsleitung der NürnbergMesse, ZZF-Präsident

Norbert Holthenrich, WZF und ZZF Geschäftsführer Gordon Bonnet, Dr. Rowena Arzt, Bereichsleiterin Messen WZF, sowie Professor Dr. Roland Fleck und Peter Ottmann

(beide CEO der NürnbergMesse Group) die Interzoo 2022 offiziell eröffnet. Produkte im wahrsten Sinne begreifen zu können, sich auszutauschen und zu fachsimpeln, dar-

auf hat die Branche lange warten müssen. Wie groß die Freude ist, zeigt sich an den Besuchern, die pünktlich um neun Uhr am 24. Mai in die Messehallen strömten.



Trade Show Impressions



Messe-Impressionen



Messe-Impressionen



Trade Show Impressions

